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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E 1 

VINTE E UM DO COMITÊ DE EXTENSÃO E CULTURA DA UNIVERSIDADE 2 

FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 3 

Aos dezessete dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, às 4 

catorze horas, por meio do aplicativo Google Meet, reuniu-se o Comitê de 5 

Extensão e Cultura da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob 6 

a presidência do Pró-Reitor adjunto de Extensão e Cultura Paulo Gustavo da 7 

Silva. Estiveram presentes os membros: Paulo Gustavo da Silva, Iza Maria 8 

Pereira, Marcos Evandro Cintra, Adriana Mara Guimarães de Farias, Rafaely 9 

Angélica Fonseca Bandeira, Ana Maria Bezerra Lucas, Isabelle Pinheiro 10 

Fagundes, Maria do Socorro Ribeiro Freire Nunes Cacho, David Custódio de 11 

Sena e Poliana Coqueiro Dias. Membros que justificaram ausência: Jeová 12 

Araújo Rosa Filho, Lucas Ambrósio Bezerra de Oliveira, Joaquim Pinheiro 13 

de Araújo e Fabrísia Karine Carlos da Costa. Verificada a existência de quórum 14 

legal, o presidente do Comitê, Paulo Gustavo da Silva leu as justificativas de 15 

ausências, em seguida leu os seguintes pontos de pauta: PRIMEIRO PONTO: 16 

Apreciação e Deliberação sobre o projeto: Regulariza - Projeto de Assessoria 17 

Contábil e Gerencial para Micro e Pequenas empresas do Semiárido Potiguar; 18 

SEGUNDO PONTO: Apreciação e deliberação sobre alterações realizadas nos 19 

editais de extensão (temático e das Empresa Juniores). No primeiro ponto da 20 

pauta, Paulo Gustavo da Silva explicou que esse Projeto de Assessoria Contábil 21 

e Gerencial para Micro e Pequenas empresas do Semiárido Potiguar precisava 22 

passar por um órgão colegiado porque vai fazer convênio com a Fundação 23 

Guimarães Duque e é exigência que ele passe pelo Comitê porque não passou 24 

pelo departamento, tendo em vista o coordenador do projeto ser um pró-reitor e 25 

não estar ligado a nenhum departamento no momento. David Custódio de Sena 26 

perguntou sobre a questão financeira, se a universidade vai disponibilizar algum 27 

recurso para o projeto. Paulo Gustavo da Silva explicou que não, o projeto vai 28 

captar recurso de fora. Ana Maria Bezerra Lucas perguntou se o coordenador 29 
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pode coordenar projeto sendo pró-reitor e Paulo Gustavo da Silva disse que não 30 

tem nenhum impedimento. Maria do Socorro Ribeiro Freire Nunes Cacho disse 31 

que leu o projeto e achou bem interessante a proposta, acredita que vai ajudar 32 

muito na questão de regularização das empresas. Ela sugere que tenham um 33 

olhar mais atento a questão da explicação sobre os objetivos do projeto que não 34 

estão muito claros. Neles diz que o projeto pretende regularizar setenta por cento 35 

das empresas, mas não explica se é apenas do ponto de vista fiscal e também 36 

explicar mais sobre os resultados esperados. Sugeriu ainda verificar o referencial 37 

teórico para que colocassem referências de experiências já realizadas nesse 38 

campo. Ana Maria Bezerra Lucas perguntou se não havia bolsas no projeto e 39 

por que a FGD entrava no projeto. Paulo Gustavo da Silva explicou que não 40 

havia bolsas e que a FGD ia entrar para administrar os recursos financeiros que 41 

entrassem por meio do projeto. David Custódio de Sena perguntou pelo plano 42 

de trabalho e Paulo Gustavo da Silva explicou que seria inserido quando fosse 43 

cadastrar no Sipac. Ana Maria Bezerra Lucas sugeriu que na descrição das 44 

atividades fosse especificado onde ia entrar o assessoramento jurídico, tendo em 45 

vista o projeto ter membros da área de direito na equipe. Sugeriu também 46 

especificar onde serão utilizados os recursos arrecadados com o projeto. Em 47 

votação, o projeto Regulariza foi aprovado com duas abstenções e as sugestões 48 

de alteração serão encaminhadas ao coordenador do projeto. No segundo ponto 49 

da pauta, Paulo Gustavo da Silva apresentou o edital temático de extensão e 50 

explicou que nele estava contido o item sobre o auxílio financeiro a pesquisador 51 

extensionista que entraria se a minuta de resolução que regulariza  esse auxílio já 52 

estivesse aprovada no Consad, mas a minuta ainda estava em tramitação e não 53 

seria possível ser inserida nesse edital. Disse que os recursos financeiros foram 54 

definidos e já estão inseridos com os valores corretos para cada Centro. Foram 55 

inseridas as normas relacionadas à concessão de diárias e passagens. O 56 

cronograma foi também atualizado. Outro ponto foi sobre a questão de uma 57 

banca externa para análise das propostas que foi retirado porque no parágrafo 58 
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único do artigo vinte e seis do Regulamento de Extensão está posto que esse tipo 59 

de projeto que pleiteia recurso de apoio à extensão teria que ser avaliado pelo 60 

Comitê de Extensão e Cultura. David Custódio de Sena disse que não via 61 

impedimento de haver a banca externa e Paulo Gustavo da Silva disse que faria 62 

uma consulta a Procuradoria sobre essa questão.  No outro edital de fomento às 63 

Empresas Juniores houve mudança em relação à bolsa Pibex porque existe uma 64 

regulamentação do Governo Federal dizendo que discente de Empresa Júnior 65 

não pode receber qualquer outro benefício. David Custódio de Sena disse que 66 

tinha dúvida sobre essa questão porque o discente não pode receber recurso 67 

diretamente da Empresa Júnior, mas o recurso que eles recebem é da própria 68 

universidade, via FGD. Nesse caso, a bolsa Pibex não teria nenhum impedimento 69 

de ser concedida aos discentes de Empresa Júnior. Paulo Gustavo da Silva 70 

convidou o professor José Anízio Rocha de Araújo para explicar sobre esse 71 

impedimento. Ele apresentou os termos da Lei Federal explicando que o discente 72 

de Empresa Júnior não pode receber bolsa Pibex. Ana Maria Bezerra Lucas 73 

disse que continua com seu entendimento de que não há proibição sobre o 74 

recebimento de bolsa de extensão pelos discentes. Sugeriu que se faça uma 75 

consulta a Procuradoria sobre o assunto. David Custódio de Sena concordou 76 

com esse entendimento. Paulo Gustavo da Silva disse que iria fazer essa 77 

consulta. Não havendo mais nada a discutir, o Presidente do Comitê, Paulo 78 

Gustavo da Silva agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião, 79 

às dezessete horas e onze minutos. E eu, Maria da Glória da Silva, Secretária 80 

Executiva da Proec, lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada com/sem 81 

emendas, na próxima reunião, segue assinada pelo Presidente do Comitê, pelos 82 

demais membros presentes e por mim.   83 

 Membros do Comitê: 84 

Presidente: 85 

Paulo Gustavo da Silva______________________________________________ 86 
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Representante da Pró-Reitoria de Administração – PROAD: 87 

Iza Maria Pereira____________________________________________________ 88 

Representantes do Centro de Ciências Agrárias – CCA: 89 

Poliana Coqueiro Dias Araújo_________________________________________ 90 

Representantes do Centro de Ciências Biológicas e da Saúde – CCBS: 91 

Maria do Socorro Freire Nunes Cacho___________________________________ 92 

Representante do Centro de Ciências Exatas e Naturais- CCEN:  93 

Marcos Evandro Cintra_______________________________________________ 94 

Representante do Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas- 95 

CCSAH:  96 

Ana Maria Bezerra Lucas____________________________________________ 97 

Representantes do Centro Multidisciplinar de Angicos – CMA 98 

Adriana Mara Guimarães de Farias_____________________________________ 99 

Representante do Centro Multidisciplinar de Caraúbas – CMC 100 

Isabelle Pinheiro Fagundes___________________________________________ 101 

Representantes do Centro de Engenharias - CE: 102 

David Custódio de Sena_____________________________________________ 103 

Representantes do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF) – 104 

Campus Pau dos Ferros:  105 

Rafaely Angélica Fonseca Bandeira_____________________________________ 106 

Secretária Executiva da Proec: 107 

Maria da Glória da Silva______________________________________________ 108 


